

Ressort: Vermischtes

Singapur: Stockhiebe und Haftstrafe für Leipziger Sprayer

Singapur, 05.03.2015, 09:22 Uhr

GDN - In Singapur sind zwei junge Männer aus Leipzig zu neun Monaten Haft und drei Stockschlägen verurteilt worden. Die Leipziger waren im November 2014 in ein U-Bahn-Depot in Singapur eingedrungen und hatten einen Waggon mit einem Graffiti besprüht, berichtet die singapurische Zeitung "The Straits Times".

Nach der Tat waren die beiden jungen Männer geflüchtet und wurden zwei Wochen später in Malaysia von der Polizei verhaftet und nach Singapur ausgeliefert. Die beiden jungen Männer saßen seit der Verhaftung in Untersuchungshaft. Die bereits abgesessene Zeit soll auf die Haftstrafe angerechnet werden. Im Jahre 2010 war ein Schweizer Graffiti-Sprayer in Singapur zu einer ähnlichen Strafe verurteilt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50832/singapur-stockhiebe-und-haftstrafe-fuer-leipziger-sprayer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com